



## **PRI defenderá al INE igual que como se opuso a militarización: 'Alito' Moreno**



El dirigente nacional del PRI, Alejandro “Alito” Moreno Cárdenas, afirmó que su partido “defenderá” al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de la misma forma como rechazó la militarización del país.

Recordó que extender la presencia de las Fuerzas Armadas para acompañar a la Guardia Nacional hasta 2028 fue una propuesta del PRI, como también lo fue votar en contra de subordinar a ese organismo a un mando militar.

Con esa misma convicción, agregó, “defenderemos al INE y al Tribunal Electoral”, sostuvo a través de un comunicado de prensa.

“Alito” Moreno explicó que la moratoria constitucional pactada con el PAN y el PRD era para contener iniciativas que enviarían desde el partido-gobierno: Eléctrica, de la Guardia Nacional, y Reforma Electoral. En las dos primeras, dijo, el PRI convincentemente votó en contra.

Lamentó el linchamiento fácil, los adjetivos descalificativos, las declaraciones radicales y las amenazas, que ha sufrido su partido por parte de los dirigentes del PAN y el PRD.

Agregó que responder a las descalificaciones no fueron antes, ni durante, ni ahora, parte de la estrategia de este instituto político para poner en riesgo a la Coalición Va por México.

Por ello, argumentó que “el reto es evitar la ruptura” y precisó que “el PRI nunca ha apostado a la división de México, porque no merecemos un país dividido”.



Se trata de poner sobre la mesa elementos que contribuyan a entender que hemos sido tolerantes. Ni desde la dirigencia, ni desde la militancia se ha impulsado ninguna campaña para denostar a la dirigencia del PAN, ni del PRD, ni a sus militantes”, indicó.

Aseguró que el PRI respeta la vida interna de cada partido político y así se ha conducido, al tiempo que, aseguró, el tricolor está lejos de incitar y de promover el rompimiento de la coalición.

Alejandro Moreno dijo que “sin soberbias y sin protagonismos, el PRI está consciente de la necesidad de compartir y competir en alianza con otras fuerzas políticas, en el entendido de que existe, entre los tres partidos, capacidad, experiencia, entendimiento y visión para superar cualquier desencuentro”.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/alito-moreno-afirma-que-el-pri-defendera-al-ine/1544659>